

**Claas**

## **In Harsewinkel gibt es personelle Veränderungen**

Dr. Jens Foerst verlässt das Unternehmen – Im Süden ist Maximilian Wegemann neuer Verkaufsleiter



Dr. Jens Foerst (li.) war seit 2017 Mitglied der Konzernleitung bei Claas. Maximilian Wegemann ist neuer Verkaufsleiter für die R

Dr. Jens Foerst, Claas Konzernleitungsmitglied und verantwortlich für das Geschäftsfeld Traktoren sowie die Claas Industrietechnik GmbH, verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen. Dr. Foerst war zum 1. April 2017 in die Konzernleitung der Claas Gruppe eingetreten. „Wir danken Dr. Foerst für seinen großen Einsatz im Traktorengeschäft und wünschen ihm für seinen weiteren Weg alles Gute und viel Erfolg“, so Thomas Böck, Vorsitzender der Claas Konzernleitung, der zunächst dessen Verantwortungsbereiche übernimmt.

Wie Claas jetzt ebenfalls mitteilte, ist Maximilian Wegemann seit 13. Juli neuer Verkaufsleiter Süd. Er verantwortet mit seinem Team in Vohburg die Märkte in Bayern und Baden-Württemberg für das gesamte Produktportfolio. Wegemann verfügt über 20 Jahre Branchenerfahrung in verschiedenen leitenden Positionen. Zuletzt verantwortete der 53-jährige gelernte Landwirt und Agrarkaufmann das Landtechnikgeschäft beim weltweit größten Auktionator Ritchie Bros Auctioneers mit seinen Landtechnikauktionen in Meppen. „Claas verfügt über ein hervorragendes Vertriebsnetz mit leistungsstarken Vertriebspartnern. Gemeinsam mit dem Team in Vohburg sehe ich es als meine Aufgabe an, unsere Marktposition weiter auszubauen“, so Wegemann.